



OSAKA JONAN
JAPAN



ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN

WEEKLY BULLETIN

創立 1969. 5. 30
幹事 金山信利

会長 小林正啓
会報委員長 元氏成保

Rotary



Serve to Change Lives

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-2022年度国際ロータリー会長 シェカール・メータ

R I 2660地区
大阪城南ロータリークラブ

NO. 2499

2021-8-20

事務所 〒542-0012 大阪市中央区
谷町9丁目1番22号 NK谷町ビル407号
TEL(06)6796-9898 FAX(06)6796-9899
<https://osakajonan-rc.org/>
E-mail:johan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町6-1-55
TEL (06)6773-1111
例会日 金曜日 12:30

本日の例会

8月20日(第3例会)

●例会場 ハイブリッド

シェラトン都ホテル大阪 3階 春日の間

●卓話 「私の判断はこれで正しいのか?」

境 高彦会員

●規定・細則等改正について

(規定・情報委員会担当) 中止

13:40~16:40

シェラトン都ホテル大阪 3階 三笠の間

怖れる病ではなくなりつつありますが、軽症で済むとしても38度以上の高熱に数日間苛まれ、2週間の隔離生活を送ることは本人、家族、会社にとって大変なダメージとなります。当クラブはお盆休みを迎えますが、どうかご健康にはご留意ください。

◆幹事報告◆

- ・2021年8月のロータリーレートは、1ドル=110円です。
- ・三木会員の現状ですがお電話出来るまで回復され、右足が痺れているので、リハビリ中とのことです。
- ・勝島会員の所属委員会は、親睦・出席、クラブ会報、国際奉仕、社会奉仕委員会に決まりました。
- ・緊急事態宣言により、ガバナー事務所の運営体制が事務所員全員テレワーク勤務に変更されました。8月31日(火)までガバナー事務所は施錠されております。
- ・2020-2021米山奨学生学友会(関西)から報告が届いております。受付に置いてありますのでご覧ください。

次週のお知らせ

8月27日(第4例会)

●例会場 ハイブリッド

シェラトン都ホテル大阪 3階 春日の間

●卓話 「私の職業紹介:ネット、スポーツ施設」

村上泰啓会員

次々週のお知らせ

9月3日(第1例会)

●卓話 「現在、内容について地区へ問い合わせ中」

恒元直之雑誌・広報委員長担当

先週の記録

8月6日(第1例会)

●出席報告

出席会員 34名 (内免除会員 6名)

会員総数 47名 (同上 13名)

ゲスト 1名

ビジター 0名

計 35名

ホームクラブ出席率85.00%

7月16日(第3例会)補正出席率100%(MU6名)

●ゲスト&ビジター (敬称略)

加茂次也(卓話者)

◆会長の時間◆

8月2日、大阪府に非常事態宣言が発令されました。宣言下の例会のあり方については、6月3日付次年度理事会決議に基づき、ハイブリッド(オンライン併用)方式にて実施しますが、同決議上、総会以外のクラブ行事は原則として行わないとしているため、8月20日(金)に予定していた情報集会は中止します。新型コロナは、ワクチンの普及によって死を

◆委員会報告◆

前年度ローターアクトクラブ委員会 田中浩之委員長

前年度のRACの活動報告、会報、収支報告書を受付に置いておりますので、皆様ご覧ください。

卓話 8月6日(第1例会ハイブリッド)

「地区会員数字の現状と会員増強並びに退会防止について」

国際ロータリー第2660地区

クラブ奉仕・拡大増強委員会 加茂次也委員長(東大阪RC)

通年RI第2660地区の会員数は毎年度初め3,550人前後で始まり、約300人程度の入退会者があつて年度末には元の会員数に戻ることを繰り返しておりました。一昨年度からのコロナ禍においてその動向を見ますと、退会者数はそれほど変わらず、入会者数の減少がそのまま期首と比べての減となりました。コロナ禍で通常例会開催が難しくなっている環境で会員増強を推進するにはかなりの困難があると思う一方、「2021-22年度のための地区会員増強セミナー」に於いての大東RCの発表で、コロナ禍と関係なしに従来通りの会員増強活動を行っているとの事例発表は参考になりました。

また、その時に発表して頂きました大阪船場RCは、複数の入会希望者を一度に集めての例会開催をされたそうで、そ

会員増強・新クラブ結成推進月間

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

れにより新入会員の退会防止にも役立ったとのことでした。My ROTARYから引き出した貴クラブのデータから、一般論として会員増強には努力されているが、新入会員の定着率が今後問題になるとを考えます。また紹介会員のデータに関してのポイントは、会員増強の進んでいないクラブは会員推薦者が少なく、かつ偏っている。また、在籍の浅い会員はあまり紹介していないという観点でこれらのデータを見て頂きたいと思います。

今日のコロナ禍においてクラブは苦しい環境におかれています。この様な困難な時期こそ先輩諸兄の叡智と若い人たちの斬新な発想と行動力によりクラブが発展するチャンスと捉えたいと強く思っております。

会員増強の事例を紹介いたしましたが、会員増強の要点は、魅力あるクラブ作りをベースにしてトップの熱意と会員のやる気にかかっているというのが、結論であります。

最後になりましたが、衛星クラブ創設による会員増強について、また各クラブの事情により色々な種類の新たな会員を創設することによって、退会防止の一つの手段ができる事をご紹介いたしました。

以上雑駁な説明になりましたが、少しでも貴クラブの会員増強と退会防止のお役に立てられれば幸いです。

にこにこ箱

8月6日(第1例会ハイブリッド)

・加茂委員長、本日はありがとうございます。

小林(正)会員

・本日はZoomでご参加ありがとうございます。クラブ奉仕・拡大増強委員会委員長 加茂様、よろしくお願ひします。

石濱会員

・弊社3Dカレンダーが山陰広告協会から審査員特別賞を頂きました。

岡倉会員

・42周年を迎えました。

細川会員

・その他、お祝い等 7件



▲ハイブリッド光景



▲ハイブリッド光景



▲田中RAC前委員長



▲8月誕生日 左から小林(正)会員、野村会員、山口会員

(編集担当 元氏・恒元)

会員増強にご協力を!!